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Su Excelencia el Sr. Presidente de la República de Indonesia, 

señor Susilo Bangbang Yudhoyono, incluyó varias referencias en 

su discurso de apertura, en el día de ayer, a la necesidad de 

procurar un sistema multilateral de comercio más justo y 

equitativo que hacen a la esencia del problema que enfrentamos. 

Ustedes saben que muchos negociadores en Ginebra consideran 

a estos atributos (fairness and equity) como completamente 

ajenos a la realidad de las negociaciones en la OMC. No nos 

puede sorprender, en consecuencia, que no haya buenos 

resultados. 

En definitiva si el paquete de Bali adolece, como creemos 

adolece, de falta de equilibrio, esto es así porque las 

pretensiones de los miembros no tuvieron hasta aquí cabida en 

los textos negociados en Ginebra y, más fundamentalmente aun, 

porque el conjunto en su estado actual, a nuestro entender, no es 

representativo ni hace justicia al Mandato de Doha. 

No vemos al Acuerdo de Facilitación de Comercio como un 

Acuerdo que favorezca a los países más pobres ni que provea un 

beneficio generalizado, sino que beneficia más a algunos 

miembros que a otros.  

La Argentina apoya la propuesta de dicho acuerdo con la premisa 

de que el Paquete de Bali incluya medidas sustanciales en el 
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ámbito del reclamo histórico de reformas en la agricultura, un 

sector muy distorsionado por los subsidios y las políticas 

implementadas por los países desarrollados y que es el corazón 

de la agenda de Doha. Sin em
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para el desarrollo en tanto permite generar las divisas 

indispensables para cubrir importaciones crecientes asociadas al 

crecimiento y la industrialización. 

En este tiempo de incertidumbre sobre el futuro de las 

negociaciones comerciales multilaterales, mi país ratifica su 

compromiso con el Mandato de Doha y nos comprometemos a 

seguir negociando con espíritu de colaboración y posiciones 

flexibles, como hemos demostrado hasta aqui.  

Creemos que si no hay acuerdo sobre un paquete en Bali, no 

será porque los elementos del paquete están equivocados o no 

hayan sido los adecuados, sino más bien porque no se ha 

trabajado lo suficiente sobre su equilibrio horizontal. No puede 

haber compromisos para unos y declaraciones o aspiraciones 

para otros. Proponemos, para el programa de trabajo Post Bali, 

continuar con esta agenda sobre la base de lograr consensos y 

compromisos vinculantes en todos los temas, incluyendo los 

trabajos impostergables en materia de eliminación de los 

subsidios a la exportación, que deben ser prioridad si aspiramos 

a restablecer en un sistema de comercio basado en reglas, 

atributos esenciales como la equidad y la justicia. 

Si no llegáramos a un acuerdo sobre un paquete en Bali, no 

implicará a nuestro criterio el fin del multilateralismo y de la OMC, 
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sino simplemente la demostración de que para lograr un acuerdo 

es necesario contemplar el interés de todos.  

Creemos que no se debe aceptar nuevos temas antes de que las 

cuestiones incluidas en la agenda de Bali más estrechamente 

relacionadas con el desarrollo, como la agricultura, el trato 

especial y diferenciado o la situación de los PMA, hayan sido 

acordadas. Mal podríamos avanzar hacia una supuesta "agenda 

del siglo XXI", cuando todavía subsisten sin resolver serios 

problemas en la agenda del siglo XX. 

      Muchas gracias 


